

Forbes^{MÉXICO}

Economía de Guatemala es afectada por tensiones políticas: Fitch

El aumento de las tensiones políticas y la continua incertidumbre política en Guatemala probablemente socaven la economía y las perspectivas de crecimiento, señaló la calificadora.

La economía de Guatemala puede verse afectada por las tensiones políticas por las que pasa el país, luego de que el presidente Jimmy Morales de no renovar el mandato de la Comisión Internacional contra la Impunidad en Guatemala (Cicig), así como la suspensión de operaciones de Minera San Rafael, consideró Fitch Ratings.

El aumento de las tensiones políticas y la continua incertidumbre política en Guatemala probablemente socaven la economía y las perspectivas de crecimiento, señaló la calificadora.

En un comunicado, la agencia señaló que las tensiones políticas en Guatemala han aumentado debido a que no renovó el mandato de la Cicig. “La acción podría minar aún más la confianza en las instituciones pública, debilitar los indicadores de baja gobernabilidad de Guatemala y plantean continuos desafíos de gobernabilidad”, agregó.

Fitch Ratings señaló que las tensiones políticas disminuyen las perspectivas de reformas económicas y fiscales antes de las elecciones en 2019, incluidas aquellas para ampliar la base tributaria del país que la firma califica de reducida.

El presidente Morales anunció a finales de de agosto que no renovará el mandato de la Cicig, la cual es un organismo respaldado por las Organización de Naciones Unidas (ONU) y que ha estado investigando casos de corrupción en el país desde 2007.